Alerta de tsunami en Papúa Nueva Guinea luego de sismo



La Habana, 14 may (RHC) El Servicio Geológico de Estados Unidos (USGS, en sus siglas en inglés) informó que un fuerte terremoto de magnitud 7,5 grados en la escala de Richter, sacudió este martes 14 de mayo, la región oriental de Papúa Nueva Guinea.

El seísmo, que se produjo a las 22:58 hora local (12:58 GMT) tuvo su epicentro frente a la costa de la isla de Nueva Bretaña, a 33 kilómetros del poblado costero de Rabaul. El hipocentro se halló a 10 kilómetros debajo de la superficie.

Por el momento, no hay información sobre víctimas o daños económicos, pero el Servicio de Alerta de Tsunamis de Estados Unidos, vinculado al USGS, emitió una alerta de peligro en varios puntos de las costas de Papúa Nueva Guinea y las Islas Solomón. (Fuente: Cubadebate)



Radio Habana Cuba